

para organización de la Semana Cultural.

Capítulo 69.- Son las distintas inversiones, en material u obras que realizará el Ayuntamiento por su cuenta a lo largo del año, como por ejemplo la adquisición de la bomba para el pozo, la construcción de la pista de baile o bien la pavimentación del camino del "Mas de Tarrago".

Capítulo 70.- En este capítulo se debe consignar la parte que debe pagar el Ayuntamiento por aquellas obras que están incluidas en los Planos Provinciales de Obras y Servicios de la Diputación Provincial. Estas obras son las teadas entre el Ayuntamiento y la Diputación. Para 1989 la obra a realizar es el edificio del Ayuntamiento.

Ahora ya más metidos en fiestas y como no disponemos del Programa Oficial de este 1989, que como es normal publica la Comisión de Fiestas, vamos a recordar lo que fue el programa de Fiestas Patronales de hace algunos años, concretamente el de 1954, que figura en los archivos del Ayuntamiento.

Capítulo 90.- Este último es del que deben pagarse las amortizaciones de los préstamos en vigor que tiene el Ayuntamiento. J. ALBERT



PROGRAMA OFICIAL

de

FESTEJOS

que la Villa de

CUEVAS DE VINROMÁ

dedicó a sus Santos Patrones

Ntra. Sra. de la Consuelo

y San Roque

*

Días 14 al 22 de Agosto 1954



A las cinco, la emotiva Procesión del Santo Patrono San Roque, recorriendo el tradicional itinerario y solemnizada por la Presidencia de Autoridades y Jerarcas y el fervor y entusiasmo que embarga al vecindario.

Al atardecer, en la Plaza de España, segundo y último CONCIERTO MUSICAL por la prestigiosa Banda, con un selecto repertorio de interpretaciones diferentes al día anterior.

MARTES, DÍA 12 A las ocho de la mañana, Misas de Fuenquim en sufragio del alma de los difuntos de la villa, con asistencia de Autoridades y Jerarcas.

Por la mañana, Construcción de la Plaza de Toros.

A las cinco de la tarde, Gran Prueba Ciclista para amateur, pudiendo participar torreños y del lugar y otorgándose a los vencedores premios de 150, 100, 75, 50 y 25 pesetas y un premio local de 75 pesetas, a cuya fin se anunciará el itinerario y se encenderá a elección.

MIÉRCOLES, DÍA 13 Por la mañana, lo tradicional, emocionante y esplendoroso entrado de novillos por la calle fuente de la Vila, auténtica imitación del encierro en las fiestas plomeras de San Fermín.

A las doce, tienta o prueba de novillos en la Plaza.

Por la tarde, Gran espectáculo taurino a cargo de tres famosos diestros del toro cómico que lucirán con la Revista (Charlot, Tanque y Hilgrano), amenizando el espectáculo taurino de este día, deleitando al público con sus derrames de arte y valor, además de lidiar, banderillear y matar jocasamente una bravura de la ganadería de Oriola, de Colomés.

Correrán en los intervalos vaquillas, para que la cantera de aficionados de la localidad o la huaronquera, puedan probar su habilidad y arte.

Como final, la tradicional boca confitera, abundando en cantidad los peladillas.

JUEVES Y VIERNES, DÍAS 14 Y 15 Por la tarde, Corridas de novillos en la forma acostumbrada, continuando la actuación de los famosos diestros profesionales del día anterior Charlot, Tanque y el GRAN CHAQUETÓN.

SÁBADO, DÍA 16 A las nueve, la Gran «Conseguda» por la Jota, siguiendo la tradicional costumbre y otorgándose volantos

PROGRAMA

SÁBADO, DÍA 14 Al mediodía, gran volteo general de campanas, con disparo de cohetes y morteretes, anunciando el comienzo de las fiestas.

Seguidamente en la Casa Ayuntamiento, ACTO DE CARIDAD estrenándose por la Corporación domésticas en metalico a los pobres.

Al atardecer, una Banda de Música iniciará el paseo por la población, precedida del desfile de Gigantes y Cabezudos.

DOMINGO, DÍA 15, FESTIVIDAD DE LA ASUNCIÓN DE LA VIRGEN Al amanecer, «Despertar», diana por la Banda de Música, anunciando el primer gran día de nuestras fiestas mayores.

A las diez, Solemne Misa, con asistencia de Autoridades y Jerarcas en Corporación, en la que oficiará y ocupará la Sagrada Cátedra el Rvdo. Cura Párroco D. Julián Gomudi, interpretándose la Pontificia del Maestro Perotti.

A las cinco de la tarde, nuestra Excelsa Patrona, Virgen de la Asunción, en fervorosa Procesión presidida por Autoridades y Jerarcas, recorrerá los emplazamientos colles de la población, recuperando el homenaje de admiración y devoción que le rinden sus fieles.

A las ocho de la tarde, en la Plaza de España, la prestigiosa Banda de Música deleitará al público con un alegre CONCIERTO MUSICAL de escogidas composiciones.

LUNES, DÍA 16, FESTIVIDAD DE SAN ROQUE Al amanecer, diana por la misma Banda.

A las diez, Solemne Misa Mayor en honor del Santo Patrono, con asistencia oficial de la Corporación, interpretándose la de Pío X, y volviendo a estar la cultura sagrada a cargo del Reverendo Cura Párroco, quien exaltará las virtudes del Santo.

A las tres de la tarde, Salida de los Circulares de la Plaza de Toros.

A continuación de esto, el vecindario en pases lumíneros organiza excursiones al campo con extraordinaria animación, para dar fin a los subterios meniques, pollas, conejos, etc., que aún quedan de las fiestas.

DOMINGO, DÍA 22 A las cinco y media de la tarde y organizado por la Sociedad de Caza la Ligera, se iniciará un campeonato a prueba local de tiro de Pichón en el lugar que se designe, con el permiso oficial para ello.

A las doce de la noche, fin de fiestas, dispondiéndose cohetes y morteretes.

Cuevas de Vinromá, Julio 1954.

LA COMISIÓN



mano pesante y dura todos los días por la Banda, amenizando este con sus instrumentos todos los demás espectáculos que se dan a contar respectivamente.

La Comisión invita al vecindario en general para que disfrute dichos días algunas de las balsas y fiestas de las casas.